



02.09.2022

Harmonikaschule Altenberg „10 - jähriges Mitarbeiterjubiläum“ Angelika & Fabian Altenberg



Kaum zu glauben aber wahr, Angelika & Fabian dürfen ihr 10-jähriges Mitarbeiterjubiläum feiern.

Stolz dürfen wir auf die Ehrung unserer beiden Mitarbeiter Angelika & Fabian zurückblicken. Herzlichen Glückwunsch nochmals an dieser Stelle.

Am 02.09.2012, genau vor 10 Jahren, war es soweit. Angelika & Fabian wurden offiziell in der Harmonikaschule beschäftigt.

Fabi war gerade 16 Jahre alt, die Harmonikaschule hatte sich sehr positiv entwickelt und wir benötigten dringend Unterstützung. Zum einen für den Unterricht und die Betreuung der inzwischen sehr zahlreichen Schüler und zum anderen für die ganzen organisatorischen Aufgaben.

Deshalb hatte sich Fabi nach bereits langjähriger Akkordeon- und Harmonikaerfahrung dazu entschlossen, die Harmonikalehrer-Ausbildung bei Michlbauer zu beginnen, welche er dann im Juni 2013 „mit Bravour“ abschlossen hat.

Fabi ist nach seinem sehr erfolgreichen Studium zum Master of Science M.Sc (Master Wirtschaftsinformatik) weiterhin nebenberuflich als Harmonikalehrer und für die IT-Themen, welche vor allem in den letzten 2 Jahren massiv zugenommen haben (z.B. Online-Unterricht), tätig. Wir sind sehr stolz darauf einen so kompetenten Mitarbeiter beschäftigen zu dürfen. 

Angelika unterstützt mich seit diesem Zeitpunkt in verschiedenen organisatorischen Aufgaben und schaut nach dem ganzen „drum & dran“, was in so einem kleinen Betrieb eben anfällt.

Natürlich haben beide auch die offizielle Ehrenurkunde der IHK und ein kleines Geschenk erhalten. Die Feierlichkeiten fanden am 03.09.2022 bei einem gemütlichen Beisammensein und einem schönen Abendessen statt.

Vielen Dank nochmals und auf viele, weitere und erfolgreiche Jahre.

Mit herzlichen und musikalischen Grüßen
das Team der Harmonikaschule Altenberg

Angelika
Hans-Ji
Fabi

